

山東っ子

長子配布

令和元年5月8日 No.3
武雄市立山内東小学校
Tel 45-3565 Fax 20-7014
文責:校長 永石 一哉



学校教育目標:ふるさと山内を誇りに思う東っ子の育成』

◆山内東小の約束:『自分がされていやなことは 人(友だち)にしない 言わない』

◆山内東小学校は「立腰教育-あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

授業参観、PTA総会、学級・学年懇談会への出席、ありがとうございました。

4月26日(金)の授業参観には、多数の保護者の皆さんにご参観いただき心よりお礼申し上げます。授業を参観されている保護者の皆さんの人数からも、本校教育に対する関心の高さを感じました。特に1年生の参観者が多く、大変嬉しく思いました。

また、総会、学年懇談会と最後まで参加していただいた方もたくさんいらっしゃって、「学校や担任と共に子どもの教育を頑張っていこう。」という気持ちが伝わり、お子様たちをお預かりしている校長として、皆さんの期待に応えることができるよう職員と共に頑張っていかなばと気持ちを引き締め直したところです。

さて、授業中のお子さんの様子はいかがだったでしょうか。積極的な態度で学習に取り組んでいましたか。忘れ物などなかったですか。気になることや心配なことがありましたら遠慮なく担任にご相談ください。



【舟分1&2年国語の学習】



【1年生:「ハイ」手を挙げて】

PTA総会、昨年度の役員の皆様、1年間ありがとうございました。

PTA総会には多数の皆さんにご出席くださいました。昨年度の業務報告や決算報告後、富岡宏一郎新会長さんをはじめ新役員の方が承認されました。松尾謙一前会長さんも顧問として残ってくださいるので、学校としても大変心強く思います。新役員の皆様、どうぞよろしくお願ひします。一緒に学校を盛り上げていきましょう。

総会の最後に昨年度会長を務めてくださった松尾さん、副会長の田中さん、鈴木さん、母親部長の森田さん、藤村さん(欠席)、古賀さんへの感謝状贈呈がありました。松尾前会長さんを中心にいろいろと相談をしながらPTAの活動を展開してもらいました。お陰で、学校行事が充実したものになりました。皆さん、本当にご苦勞さまでした。この他にも広報部長の松坂さん、生活・保体部長の庄司さん、施設部長の北原さん他役員の方々の皆さん、1年間本当にご苦勞さまでした。心よりお礼申し上げます。



【総会に出席された保護者】



【新→旧へ感謝状の贈呈】



【本部役員の方々の皆さん、ご苦勞さまでした】

広報誌『じんろく』が県P新聞コンクールで「優秀賞」を受賞!

本校の広報誌『じんろく』が、県P新聞コンクールにおいて見事「優秀賞」を受賞しました。松坂広報部長さんを中心に、部員の皆さんは何度も集まり年間2回新聞を発行されました。「本当にこれまでの努力が報われてよかった。」と我々職員も喜んでます。部員の皆さん、おめでとうございます。なお、表彰式は、6月1日(土)県PTA定期総会(多久中央公民館)の中で行われます。

おめでとうございます
ございます

「平成」から「令和」へ～笑顔あふれる時代に

5月1日、「平成」が終わり、「令和」の時代が始まり、新しい天皇陛下が誕生しました。新天皇のお言葉の中に「国民の幸せや世界平和を希望する」というのがありました。令和の時代を生きていく子どもたち。令和の時代が『笑顔あふれる時代に』なることを皆さんと共に祈念したいと思います。

